

RENCONTRE – DÉBAT

Le collectif de Malakoff
« Un bateau français pour Gaza »
vous convie à une rencontre le

Mardi 10 Mai
à partir de 20h
à la Maison des jeunes et
de quartier de Malakoff
(4 boulevard Henri Barbusse)

Au programme :

20 h : Accueil autour d'un buffet - Information sur la situation en Palestine et présentation du mouvement pacifique à Bil'in

20h30 : **Projection de «Gaza nous arrivons»** suivie d'un débat en présence du réalisateur Yiannis Karipidis, de responsables du comité de pilotage national de la campagne « Un bateau français pour Gaza » et de personnalités soutenant cette initiative. Anastassia Politi, comédienne et metteur en scène, lira des poèmes de Mahmoud Darwich.

Le film : Août 2008, pour la première fois depuis 41 ans, deux bateaux battant pavillon grec brisent le blocus qu'Israël impose sur la bande de Gaza. Gaza We Are Coming (Gaza nous arrivons) raconte la conception, la préparation et la réalisation du périple de ces 2 bateaux.



Au niveau national, près de 60 associations, syndicats et partis politiques, avec le soutien d'élus et de personnalités, enverront un bateau français fin mai 2011. Il partira de Marseille pour rejoindre la deuxième flottille de la liberté.

COLLECTIF «UN BATEAU FRANÇAIS POUR GAZA» À MALAKOFF :

Premiers signataires locaux : ACCA (Agir contre le colonialisme aujourd'hui) - AFPS (Association France Palestine solidarité) - CCFD-Terre Solidaire (Comité catholique contre la faim et pour le développement) - FASE (Fédération pour une alternative sociale et écologique) - LDH (Ligue des droits de l'Homme) - La Maison islamo-chrétienne - Le Mouvement de la paix - NPA (Nouveau parti anticapitaliste) - PCF (Parti communiste français) - PG (Parti de Gauche)

EN NOUS ENGAGEANT DANS CETTE VOIE PACIFIQUE, NOUS VOULONS AUJOURD'HUI :

- Dénoncer et briser le siège israélien de Gaza.
- Promouvoir et faire respecter le droit international.
- Répondre à la crise humanitaire que subissent un million et demi de Palestiniens de Gaza.

UN BATEAU FRANÇAIS POUR GAZA, UN ACTE CITOYEN POUR LE DROIT ET LA JUSTICE !

- Parce que nous refusons de voir 1 million et demi de personnes sous blocus
- Parce que la communauté internationale doit imposer la levée totale du blocus de Gaza ;
- Parce que nous n'acceptons pas que nos États se contentent de paroles jamais suivies d'actes ;
- Parce que la première Flottille de la liberté a montré qu'une action citoyenne peut rompre le mur de l'indifférence.

Depuis le début de la campagne, 400.000€ ont été collectés. Continuons à nous mobiliser pour obtenir 500.000€ nécessaires pour affréter le bateau !

Je soutiens la campagne « Un bateau français pour Gaza »

Nom et Prénom :

Adresse :

Mail :

Je fais un don de :

Chèque libellé à « Mouvement de la Paix – bateau pour Gaza », à envoyer à Mouvement de la Paix, Maison de la vie associative, 28 rue Victor Hugo, 92240 Malakoff

(don donnant droit à un reçu fiscal pour déduction d'impôt)